



### LE MOT DE LA DIRECTRICE

Cette période a vu la concrétisation d'un projet de très longue date : l'OGEC a réceptionné les nouveaux locaux de l'école le 18 octobre. La période a été bien chargée avec la fin des travaux, l'installation du mobilier neuf et des équipements et puis bien sûr le déménagement et enfin l'installation des classes.

Je tiens à remercier vivement tous les bénévoles de l'OGEC et la commission travaux de l'APEL qui ont été un renfort essentiel dans la réussite de ce projet.

Après l'accord de la commission de sécurité le 27 octobre, nous sommes ravis d'accueillir les élèves dès le 7 novembre !

### NOUVELLE RESTAURATION

Depuis la rentrée, l'école a changé de fournisseur de restauration. C'est la société CONVIVIO qui fabrique le matin même des plats « maison » dans la cuisine de l'établissement St Joseph du Loquidy La Salle. En fin de matinée, les repas sont livrés chauds dans des bacs en inox (fini le plastique !) grâce à un camion équipé spécialement pour l'école.

Ce changement de restauration est un choix qualitatif de l'OGEC pour améliorer la qualité des repas et aller vers une démarche écologique. Espérons que les enfants apprécient !

### PARENTS RELAIS

Dans chaque classe, un parent relais a été choisi. Il sera un lien entre l'enseignant, les parents et l'APEL. Il s'agit de Mme de Miniac en PS, Mme Veinand en MS, Mme Le Bonniec (Salliou) en GS-CP, Mme Lamy-Blanquer en CP-CE1, Mme Lacour en CE1-CE2 et Mme Lanoiselée en CM2.

### GYMNASTIQUE A LA SALLE SAINT CLAIR

Pour l'année scolaire 2022-2023, l'école a la chance de bénéficier d'un créneau le lundi après-midi pour profiter de la toute neuve salle Saint-Clair. Les CM1-CM2 ont commencé cette année jusqu'aux vacances de la Toussaint et ont pu se perfectionner en gymnastique sur du matériel de qualité. La classe de CE1-CE2 prendra la suite après les vacances.



### ELECTION DES DELEGUES DE CLASSE

Le vendredi 30 septembre dernier a eu lieu l'élection des délégués pour l'année 2022-2023 du CP au CM2. Comme les années passées, tout a été réalisé pour mettre les enfants dans les conditions d'une vraie élection (campagne des différents candidats, carte électorale, isolement et urne « A voté »...)

**BRAVO** aux nouveaux délégués :

CP : Romane CP/CE1 : Hilaria et Tahiel

CE1 : Juliette.B CE2 : Côme et Elsa

CM1 : Camille et Elisa

CM2 : Baptiste et Lino



### DERNIER JOUR sur l'ancien site

Mardi 18 octobre était le dernier jour d'école dans les anciens locaux : une page s'est tournée pour l'histoire de l'établissement Sacré Cœur après 158 ans de présence rue Giton. Les enfants ont célébré ce jour en décorant des rubans qui ont été accrochés sur les fameuses grilles bleues et en apposant leurs mains sur un mur du souvenir.

Dans quelques semaines, la démolition de l'école commencera. Le bâtiment historique central sera conservé et permettra de garder la mémoire de ce site.



### DEMENAGEMENT du 20 et 21 octobre

Le déménagement de l'école a été une grande réussite collective notamment grâce à un listing précis du mobilier à récupérer, une aide précieuse de parents pour le nettoyage des meubles et une équipe de déménageurs efficaces et dévoués. Nous sommes fiers d'avoir réalisé un déménagement zéro déchet avec l'utilisation des bacs recyclables de la société Bac Eco.

Merci à tous les parents d'avoir gardé leurs enfants à la maison pour libérer les enseignants et ASEM sur ces deux jours.

Les professeurs s'affairent désormais pour que les élèves retrouvent leur environnement de travail dans leur nouvelle classe dès le jour de la reprise.



### LE MOT DE L'APEL

Notre association se réjouit de l'entrée de nos enfants dans la nouvelle école ! Un nouveau lieu de vie, d'apprentissage et de convivialité pour nous tous : enfants, équipe pédagogique, parents et amis de l'école.

En tant que représentante de l'ensemble des parents de l'école, notre association tient à remercier très chaleureusement l'ensemble des personnes qui ont permis l'aboutissement de ce projet, avec un merci tout particulier à Mme Debruyère. Grâce à vous tous et à votre implication sans faille depuis le début du projet, nos enfants auront la chance d'évoluer dans un très bel environnement !

L'APEL tient également à remercier tous les parents (et grands parents) qui ont répondu présents ces derniers jours pour aider aux préparatifs du déménagement.

Nous vous donnons rendez-vous le 10 décembre pour le 1er temps festif dans notre nouvelle école. Et pour ceux qui souhaitent et peuvent aider, nous aurons l'occasion de vous solliciter avant cela pour aider au déblaiement de l'ancienne école la matinée du 19 novembre.

### DATES A RETENIR :

Vendredi 18 novembre : Visite de l'école de 16h45 à 19h.

Samedi 19 novembre : Matinée travaux pour les parents.

Samedi 10 décembre : Inauguration et Marché de Noël.